

2020.SR.000080

Kleine Anfrage Oliver Berger (FDP): Zustand Wasserleitungen an der Weissensteinstrasse

Bereits zum dritten Mal innerhalb von knapp vier Jahren ist an der Weissensteinstrasse eine grosse Wasserleitung gebrochen (konkret im Juni und November 2016 sowie März 2020).

Das Wasser richtet dabei jeweils an Fahrbahn und Tramgeleisen grossen Schaden an. Etliche Keller bis weit ins Mattenhofquartier wurden dabei mit Schlamm und Wasser gefüllt. Der Verkehr im Quartier war in der Vergangenheit für mehrere Tage beeinträchtigt und teilweise waren die Strassen gesperrt.

Der Gemeinderat wird daher höflich um die Beantwortung folgender Fragen gebeten:

1. Weshalb gibt es an der Weissensteinstrasse immer wieder Rohrbrüche?
2. Was tut die Stadt um die Situation langfristig in den Griff zu bekommen?
3. Gibt es weitere Risikogebiete in der Stadt und wenn ja, welche?
4. Was ist der Unterhaltsplan der Wasserleitungen auf dem Stadtgebiet, wie ist der Kontrollrhythmus?

Bern, 12. März 2020

Erstunterzeichnende: Oliver Berger

Mitunterzeichnende: Dolores Dana, Dannie Jost, Bernhard Eicher, Ursula Stöckli, Tom Berger, Vivianne Esseiva